
今までにないほど、料理を楽しむことができました。 
もともと料理は好きでしたが、こんなに楽しく料理したのは初めてかもしれません。 
自分の好きなことを認めてもらい、2 時審査に出場できたことがとても嬉しかったで
す。 
プレゼンなどはとても緊張しましたし、残念ながら結果は残りませんでしたが、とて
も充実した 1日になりました。 
 
大きな調理場は入っただけでとてもワクワクしました。こんな大きなところで料理す
るのは初めてだったので不安もたくさんありましたが、質問すればすぐに解決してし
まうという素晴しい環境・・・むしろ一生に何度もこんなことはできないと思うと早
く作業がしたくてたまらなかったです。 
 
調理中はロイヤルホストのシェフの方々が些細なことから専門的な面まで幅広くサ
ポートしてくださり、要領があまりよくない私でも作業をスムーズに進めることがで
きました。とまることなく作業できるのは本当に気持ちが良かったです。また、シェ
フの「こうしたほうがいい」というアドバイスは的確で、そのおかげか当日は普段よ
りも上手にできたように思います。 
ちょっとしたことではありますが、最後の盛り付けの時にほめていただいたのがとて
も嬉しかったです。 
 
出場者の方々がそれぞれ工夫を凝らした料理は、私になかったアイデアの数々で「ど
こでこんなアイデアを見つけてきたのだろう」と驚くばかりでした。学生同士の試食
会、本当に楽しかったです。参考になるアイデアや調理の工夫をたくさん学ばせてい
ただいたので、今後の料理にぜひとも生かしたいです。 
 
今回のクッキングサミットは実りの大きい、楽しいものでした。 
このクッキングサミットに関わったすべての方に心より感謝いたします。 
本当にありがとうございました。 
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